

2. Consideration of Objection to the Notice of Intention to Designate 149 Rideau Street, under Part IV of the *Ontario Heritage Act*

Examen de l'opposition à l'avis d'intention de désigner la propriété située au 149, rue Rideau en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*

Committee recommendation(s)

That Council does not withdraw the Notice of Intention to Designate 149 Rideau Street and proceed with the designation process under Part IV of the *Ontario Heritage Act*.

Recommandation(s) du Comité

Que le Conseil ne retire pas l'avis d'intention de désigner la propriété située au 149, rue Rideau, et de poursuivre le processus de désignation en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*.

Documentation/Documentation

1. Manager's report, Right of Way, Heritage, and Urban Design Services, Planning, Planning, Development and Building Services, submitted on August 27, 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0064)

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Direction générale des services de la planification, de l'aménagement et du bâtiment, soumis le 27 août 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0064)